

# “La paralización de las obras de la N-232 es un mazazo para Teruel”

Carmen Pobo acusa a los socialistas de no querer invertir en la provincia

L.M.T./Teruel  
El Partido Popular mostró ayer su “indignación” por el anuncio del ministro de Fomento, José Blanco, de que los recortes de su departamento afectarán a la adecuación de la carretera nacional 232 entre el cruce de Ráfales y la carretera de Castellón. La presidenta del PP en Teruel, Carmen Pobo, aseguró que la paralización de esta infraestructura afectará al desarrollo económico del Bajo Aragón y acusó al Partido Socialista de no querer invertir en la provincia.

“Esta decisión es un mazazo para el Bajo Aragón y para toda la provincia”, afirmó la dirigente popular que resaltó que ésta era la única infraestructura viaria que Fomento estaba realizando en Teruel y calificó de “tomadura de pelo” esta medida.

Carmen Pobo criticó a José Blanco porque hace un año anunció un gran número de infraestructuras para la provincia como la A-68, la A-40 y el Corredor Cantábrico-Mediterráneo que no se han hecho y además ahora se paraliza la única obra que estaba en marcha.

Para Pobo este recorte es una muestra más del desinterés inversor que tiene el ejecutivo central para la provincia de Teruel que, según la presidenta del PP, no ha hecho nada en seis años de gobierno socialista.

Asimismo, el senador del PP por Teruel, Manuel Blasco, aseguró que al PSOE “se le ha caído la careta, vemos al verdadero PSOE, el mismo que castigó hace 20 años las infraestructuras de Teruel”.

Blasco lamentó que el gobierno de Rodríguez Zapatero plantee que estos recortes son por la crisis internacional ya que para el senador popu-



Carmen Pobo y Manuel Blasco hablaron ayer de los recortes de Fomento

## Proyectos de la DGA

Los dirigentes del PP turolense mostraron ayer su temor a que también la administración autonómica paralice proyectos en la provincia de Teruel. “En Teruel siempre somos los paganos cuando hay recortes y hay muchas obras pendientes”, advirtió la presidenta del Partido Popular, Carmen Pobo, que señaló, sin embargo, que habrá que esperar a ver los presupuestos para saber si se contemplan actuaciones como los hospitales de Teruel y Alcañiz.

En este sentido, el consejero de Presidencia del Gobierno de Aragón, Javier Velasco, indicó que habrá que esperar septiembre para saber cómo quedan las cuentas autonómicas pero indicó que el hospital de la capital debería estar licitado antes de las elecciones.

lar son consecuencia de que el gobierno socialista “ha arruinado la economía española. Zapatero ha dejado vacía la caja del Estado”.

Asimismo, la presidenta del PP criticó la actitud de

“parsimonia total y absoluta” del presidente aragonés, Marcelino Iglesias ante estas medidas. “Iglesias no trabaja ni lucha para que las infraestructuras salgan adelante”.

Por su parte, el delegado

del Gobierno en Aragón, Javier Fernández, se refirió ayer en su visita a Teruel a los recortes planteados por Fomento y argumentó que estas medidas están motivadas por el plan de ajuste al que se han comprometido los distintos países de la Unión Europea.

Fernández indicó que se han producido recortes en todas las Comunidades Autónomas y que en Aragón “había mucha obra en marcha y por eso es ahí donde más hay que ahorrar”.

Asimismo, el delegado del Gobierno insistió en que la obra en la N-232 en Ráfales se trata una paralización temporal y que se volverá a contemplar en el próximo presupuesto. Además, Fernández señaló que los proyectos que están en tramitación administrativa continuarán el proceso.